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ATA DA 174ª  REUNIÃO  DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA 

ELÉTRICA, DO SETOR DE TECNOLOGIA, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO 

PARANÁ, REALIZADA EM 04 DE JUNHO DE 2018. 

 

Aos quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, às treze horas e trinta minutos, 1 

na sala PK05 do prédio de Engenharia Elétrica, Centro Politécnico, realizou-se a 174ª 2 

Reunião do Colegiado do Curso de Engenharia Elétrica, do Setor de Tecnologia, da 3 

Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Professor Coordenador do Curso, 4 

Carlos Marcelo Pedroso, e com as presenças dos Membros Conselheiros docentes: Bernardo 5 

R. B. de Almeida Leite; Ademar Luiz Pastro; Armando Heilmann; Eduardo Gonçalves de 6 

Lima; Edson José Pacheco; Evelio Martín García Fernández; Giselle Lopes Ferrari Ronque; 7 

James Alexandre Baraniuk; João Américo Vilela Junior;  Juliana L. M. Iamamura; Luis 8 

Henrique Assumpção Lolis; Marlio José do Couto Bonfim; Oscar da Costa Gouveia Filho; 9 

Rogers Demonti; Vilson Roiz G. Rebelo da Silva; Waldomiro Soares Yuan; Wilson Arnaldo 10 

Artuzi Junior; Raul Prado Raya; Luiz A. Belinaso e dos membros discentes André Luiz 11 

Pawlak Munhoz; Marcos Vinicius Gandra de Souza; Júlio Pavan Soler e Guilherme Francisco 12 

Ferraci Silva. Justificou a ausência o professor Rafael Bruno Vieira. Feita a verificação e 13 

havendo quorum, o Senhor Presidente cumprimentou os presentes e declarou aberta a Sessão 14 

deste Colegiado de Curso, apresentando-se e fazendo os seguintes: 1 – DELIBERAÇÃO: 15 

1.1.– Ata da Reunião 173ª deste Colegiado de Curso, realizada em 13 de abril de 2018. Nada 16 

havendo a corrigir, estando em ordem, foi submetida à votação e APROVADA por 17 

unanimidade. 1.2 – AVALIAÇÃO DE ESTÁGIO PROBATÓRIO. 23075.020188/2018-71, 18 

INTERESSADO BRUNO POHLOT RICOBOM. O processo teve nota 100 atribuída. 19 

Colocado em votação, APROVADO por unanimidade. 2 – HOMOLOGAÇÃO: 20 

SOLICITAÇÃO DE EQUIVALÊNCIAS. 23075.023731/2018-92. INTERESSADO VITOR 21 

DE OLIVEIRA VIDOLIN.  Relator Carlos Marcelo Pedroso. Requerimento realizado fora do 22 

prazo, atendimento processado através de ad referendum, uma vez que ainda havia prazo para 23 

avaliação dos pedidos de equivalências.  Apresentado o parecer do relator e colocado em 24 

votação. APROVADO por unanimidade. DELIBERAÇÃO 1.3 – SOLICITAÇÃO PARA 25 

AUTORIZAÇÃO PARA REALIZAR ESTÁGIO NÃO OBRIGATÓRIO. 26 

23075.030267/2018-91 INTERESSADO MATHEUS DE LARA RAIMUNDO. Pedido para 27 
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realização de estágio não obrigatório negado pela COE - Comissão Orientadora de Estágio, 28 

uma vez que o aluno apresentou baixo desempenho acadêmico. Seu rendimento projetado 29 

leva ao jubilamento. O relator Prof. Carlos Marcelo Pedroso apresentou parecer favorável 30 

para a concessão de 1 semestre de estágio, ao invés de 2, podendo ser prorrogado caso o aluno 31 

apresente bom desempenho acadêmico no semestre corrente, além de ter que procurar o 32 

orientador acadêmico. Prof. Pastro elucidou que o discente deveria realizar 300 horas todos os 33 

semestres para não jubilar, o que fez somente em um semestre. Prof. Pacheco deu o mesmo 34 

parecer que a COE. Colocado em votação parecer do relator, 9 favoráveis e 12 contra. Pedido 35 

negado. 1.4 – PROVA ESPECÍFICA NO VESTIBULAR 2019. Núcleo de Concursos enviou 36 

ofício no qual identificava que a prova específica de matemática realizada no último 37 

vestibular não apresentou seleção e solicita ela seja retirada do processo seletivo de 2019, já 38 

que o custo para sua confecção é muito alto. A prova de física apresentou seleção. O parecer 39 

do relator é de que a prova de específica matemática não seja retirada, pois mesmo 40 

considerando que a prova específica de matemática não tenha realizado seleção no último 41 

concurso vestibular, isso não significa que nos próximos não fará. Aberto para discussão. 42 

Parecer colocado em votação, para que tanto a prova de matemática quanto a de física sejam 43 

mantidas, aprovado por unanimidade.  INFORMES: 1 - Alteração das vagas no vestibular, foi 44 

aprovada na última reunião setorial, então deve ser implantada para o próximo vestibular. 2 - 45 

A Reforma do Projeto Pedagógico foi aprovada em todos os departamentos, sendo que o 46 

Departamento de Física vai ministrar Física Experimental I para o curso noturno. 47 

Agradecimento aos departamentos pelas aprovações. Pacheco propôs ao colegiado voto de 48 

louvor ao coordenador Carlos Marcelo Pedroso e ao Vice Coordenador Bernardo R. B. de 49 

Almeida Leite pelo esforço e aprovação do projeto. Deve ser implementado até o final do ano. 50 

3 – Solicitada compra de 5 osciloscópios com orçamento de R$10.000, sendo que atualmente 51 

o departamento dispõe de 15 osciloscópios nos dois laboratórios de eletrônica. 4 - 52 

Apresentados os índices de retenção e conclusão dos cursos diurno e noturno. O índice de 53 

conclusão do curso noturno é um problema, apresentando alto índice de evasão. Coordenação 54 

de Departamento seguem acompanhando o problema com ações de mitigação. 5 - Vagas 55 

remanescentes. Não há como ofertar todas as vagas, já que as regras para equivalência não 56 

permitem que sejam dadas para disciplinas cursadas há mais de 10 anos, inviabilizando o 57 

curso de disciplinas iniciais. Para reopção de Curso serão ofertadas 5 vagas para o diurno / 5 58 
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vagas para o noturno. para Aproveitamento de Curso superior: 5 vagas para o diurno / 5 vagas 59 

para o noturno. Para Transferência: nenhuma vaga. Para Troca de turno noturno ←→ diurno: 60 

5 vagas em cada turno. 6 -  Coordenação solicita a indicação de estudantes para trabalhar na 61 

eleição do setor. Vencida a pauta, não havendo outros assuntos, o Senhor Presidente do 62 

Colegiado do Curso Professor Carlos Marcelo Pedroso deu por encerrada a Reunião, pelo que 63 

eu, Deise Ramos da Silva, Secretária da Coordenação, lavrei a presente Ata, a qual subscrevo, 64 

será levada à apreciação na próxima Reunião deste Colegiado.  65 

Curitiba, 04 de Junho de 2018. 66 

 

 

 Secretária                                         Presidente 


